

Erfolgreicher Jahresauftakt: 25 bestandene Abzeichenprüfungen im Reit- und Fahrverein Kloster Heiligenrode

Heiligenrode- Am 09.03.2024 fanden die Reitabzeichenprüfungen auf der Reitanlage der Familie Frentzel in Zusammenarbeit mit dem Reit- und Fahrverein Kloster Heiligenrode e.V. statt.

Bei den ersten Sonnenstrahlen und Vogelgezwitscher trafen die aufgeregten Prüflinge an diesem herrlichen Frühlingsmorgen im Stall ein.

Denn es galt die Privatpferde und Schulponys für die bevorstehenden Prüfungen einzuflechten und zu putzen. Das Leder der Trensens und Sättel war auf Hochglanz gebracht worden, auch ein wichtiger Bestandteil zu der Pferdepflege. Nun würde es sich zeigen, ob das Erlernte von den Trainierinnen Imke Frentzel, Alexandra Heins und Sina Heumann in den vergangenen Wochen in Theorie sowie reiterliches Können, vor den Richtern bestehen würde.

Im Ausbildungsstall wurden die vergangenen Wochen fleißig dazu genutzt, damit sich die Reiterinnen und Reiter Wissen über Sicherheit auf der Stallgasse, Grundsätze beim Verladen, Longieren, Hufschlagfiguren, Körperbau des Pferdes etc. aneignen konnten. Bei der Dressur wurden Übungen wie Trabverstärken auf gerade Linie, Galoppwechsel, Rückwärtsrichten und Schenkelweichen unter anderem trainiert. In den Reitabzeichen, die Springprüfungen beinhalteten, wurde von den Springreitern und Reiterinnen Oxer, ein Hindernis, bei dem das Pferd nicht nur hoch, sondern auch nach vorne gesprungen werden muss, um eine Distanz zu überbrücken, sowie diverse Steilsprünge, in einer benannten Reihenfolge geübt.

Auf den Abreiteplätzen vor der Prüfung herrschte großes Treiben. Jeder versuchte die Übungen im Kopf noch einmal durchzugehen und die Pferde und Ponys warm zu reiten. Die Trainerinnen standen ihnen mit einem guten Rat in letzter Minute zur Seite. Die Familienmitglieder und Freunde gaben ihr Bestes, die flatternden Nerven der Reiter und Reiterinnen ein wenig zu beruhigen.

In der Reitbahn eingeritten, warteten auch schon die Richterinnen Ana-Lena Balzersen und Ruth Herzog-Ludde, um die Prüfung unter wachsamen Augen abzunehmen.

Für das Reitabzeichen RA 8 bekamen die Jüngsten ihre Urkunde überreicht: Anu Schmitter, Mila Panthonnak und Marie Kirsch.

Ihr RA 7 wurden Merle Leonhard, Linn Kollhorst, Fiona Vetter, Dilara Radeke, Leonie Krampfer Marlies Marie Ahrlich und Junia Haasis für ihre guten Leistungen überreicht.

Das Reitabzeichen 6 absolvierten Ylva Steinke, Elke Quednau, Ben Heumann, Sabine Bock sowie Luisa Jonna Koop, die auch noch parallel das RA 7 bestritt.

Lena Lynn Dottai und Hannah Seifert glänzten bei ihrer RA 5 und Basispass Prüfung. Sophie Lea Beyer und Anieke Leonhard bestand ebenfalls das RA 5 mit Bravour. Auch Emily Hämmerling bekam ihre Urkunde zur bestandenen Prüfung Basispass überreicht.

Über die bestandene Reitabzeichenprüfung RA 4 durfte sich Tabea Lara Ohlendorf freuen.

Für das Longierabzeichen LA 5 zahlte sich das Training der vergangenen Woche für Birgit Kreft aus, denn sie erhielt stolz ihre Urkunde von der Richterin.

Tatkräftig wurde dieser Tag von den vielen helfenden Händen der Eltern unterstützt und durch das von Gabi Renz organisierte Kuchenbuffet, gab es auch Nervennahrung für die Prüflinge.

Dieser Prüfungstag war wieder einmal ein voller Erfolg, auch Dank der vielen Lehrpferde und -ponys,